

理想的生活環境 Kegagalan motivasi keberhasilan

Sebelum aku pergi ke Taiwan aku menjalankan sebuah usaha dengan temanku ya di bilang lancar

Setelah berjalan beberapa tahun saya mendapat cobaan yang sangat berat. Pada suatu hari aku pergi keluar kota untuk mengambil sebuah barang, mobil yang satunya di bawa temanku untuk mengantar sebuah barang, di dalam perjalanan mengalami kecelakaan sangat berat, kami membawanya ke dokter untuk menjalankan operasi setelah. Semua berjalan dengan baik, dan mobil juga sudah di perbaiki, Lagi-Lagi mengalami kecelakaan menabrak orang hingga mengalami patah tulang dan kami yang menanggung semua biaya rumah sakit.

Mungkin Allah Lagi mencobaku, Lagi-Lagi aku pergi pakai motor menabrak orang hingga meninggal.

Semenjak kejadian itulah aku slalu merenung “Apa salanku-hingga Allah memberiku cobaan yang sangat berat.

Semenjak kejadian itu aku seralu merenung hingga aku di suruh-adikku untuk pergi ke Taiwan, setelah kupikir, akhirnya aku-memutuskan untuk masuk pt selama 4.Bulan akhirnya aku di berangkatkan.

Pertama kali aku ke Taiwan aku takut dan bingung karena aku tidak begitu bisa bahasa mandarin.

Setelah sampai di Air port touyen aku kagum dengan ke Indahannya kebersihhannya juga canggihnya teknologinya.

Sesudah itu saya di antar ke rumah majikan dengan takut,duja sedih jauh dari keluarga.

Di sini saya harus jaga Ama,setiap hari aku berpikir apa aku kuat,dan bangkit Lagi.

Hari Demi hari ku Lalui dan kami sering di ajak majikan dan. Ama ke Luar jalan dan makan makan.

Setiap aku di ajak keluar aku kagum. Dengan tertibnya Lalu-lintas dan bersihnya jalan raya.

Setiap ku melihat pemandangan yan. Minsan yang begitu Indah dan sejuk udaranya,dan di

saat,makan-makan. Banyak sekali aneka masakan khas Taiwan yang sangat enak.

Kami juga sering di ajak ke pantai yang sangat

Indah juga sangat bersih tidak ada sampah sedikitpun. Setiap aku mengantar ama ke rumah sakit kami naik cein. di dalam cein juga sangat bersih, juga di setiap setasiun juga sangat Indah, dengan bangunannya.

Pada saat di setasiun, Taipe saya melihat orang dengan tertibnya, antrian juga securitynya yang siap membantu orang yang membutuhkan, pertolongan dengan ramah dan cepat.

Sesampainya di rumah sakit saya melihat canggihnya alat kedokteran dan pelayanannya yang sangat baik dan ramah.

Selain itu pemerintahnya yang adil dan taat pada hukum dan pedulinya terhadap lingkungan.

Sudah tidak terasa aku disini hampir 2 tahun dan aku. Harus bisa bangkit lagi- di dalam pikiranku aku harus bisa lebih baik dari dulu dan harus bisa bangkit lagi, untuk melanjutkan. Kehidupan masa depanku dan. Jangan menyerah sebelum berhasil itu motirasiku.

Muki/INDONESIA